
15.04.2002
Kleine Anfrage

Hochhaus am Pfannmüllerweg

Seit Frühjahr 2001 läuft die Sanierung und Modernisierung des “Solitär” im
Pfannmüllerweg. 
Als Teil der Stadtteilrunde wurde auch eine “AG Solitär” gebildet.

1. Sind dort neben den Vertretern der GWH und der Projektkoordination “Soziale
Stadt Kranichstein” auch Vertreter der Mieterinnen und Mieter einbezogen? 

2. Existiert bei der GWH ein Mieterbeirat und wurde dieser in den Sanierungs- und
Modernisierungsprozeß miteinbezogen?

3. Gibt es einen ersten Erfahrungsbericht über die durchgeführten Maßnahmen und
die dort aufgetretenen Probleme?

4. Wurden während den Baumaßnahmen Ausgleichswohnungen zur Verfügung
gestellt? 
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